
Réponse de Monsieur le Maire

Monsieur le Conseiller municipal,

La difficulté pour la Ville est de filtrer les entrées et les sorties à l’entrée d’un bâtiment sensible
et aussi vaste que celui de l’Hôtel de Ville. Or le soir, lorsqu’il n’y a plus d’activités en Mairie, à
l’heure  où sont  demandées les  salles  municipales,  nous n’avons pas les moyens humains
d’assurer le filtrage des invités ou des participants. 
Si tant est que nous arrivions à le faire les salles étant en étage les personnes peuvent à leur
guise se déplacer dans le bâtiment sans être vus de personnes. 
Vous  comprendrez  donc  qu’il  est  de  ma  responsabilité,  en  ces  temps  où  la  plus  grande
vigilance est de mise, que je ne puisse autoriser ce type de locations ou de manifestations tant
que durera l’État d’urgence. 
Dans le  cadre  du projet  du guichet  unique  c’est  une de nos préoccupations  de créer  des
espaces accessibles directement depuis l’extérieur qui pourraient recevoir des réunions sans
porter atteinte à la sécurité de l’ensemble du bâtiment.
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